

N

Nuestro archivo

30 años | 28 de enero de 1995

Cierran albergue de perros por resolución del Servicio de Salud de Osorno

Ante reclamos presentados por vecinos por contaminación acústica, el Departamento del Programa Sobre el Ambiente del Servicio de Salud de Osorno, determinó el cierre del albergue de la Sociedad Protectora de Animales, ubicado en calle Paula Jaraquemada, del sector de Chuyaca. La medida fue recibida con desazón por dirigentes y socios de la institución.

20 años | 28 de enero de 2005

Joven de 16 años sustrajo especies valuadas en 3 millones de pesos

Portando en una mochila el fruto de un millonario robo, efectivos policiales de Carabineros de La Unión detuvieron durante el mediodía de ayer en el sector Corví, a un joven delincuente que llegaba a la ciudad tras haber desvalijado la camioneta familiar de un empresario santiaguino, en el balneario de Puerto Nuevo de dicha comuna. El monto avaluado alcanza los \$3 millones.

10 años | 28 de enero de 2015

Productores viven su mejor época del año con fiestas de matrimonio

Celebrar matrimonios en verano se ha convertido en una tendencia entre las parejas de Osorno, quienes aprovechan el buen clima para realizar eventos al aire libre y personalizar cada detalle. Destacan que esta temporada permite incorporar elementos como jardines, terrazas y decoraciones innovadoras, desde fondos blancos con colores intensos hasta tonos dramáticos con brillos.